

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Lunes, 30 Mayo 2022 11:29

Escrito por citma

Visto: 250



La celebración de este año a nivel internacional está dedicada a celebrar los 50 años de la Conferencia de Estocolmo de 1972. Fecha en la cual se promulgó el lema **“Una sola Tierra”**, que acompaña la campaña actualmente por considerarse que el mensaje sigue siendo pertinente. Igualmente guarda una estrecha relación con el decenio para la restauración de los ecosistemas, impulsada por Naciones Unidas.

La Dirección de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de la Administración Provincial de Mayabeque dedica esta campaña 2022 al 5to Aniversario de la Tarea Vida, al 50 de la Conferencia de Estocolmo, al 12mo de la creación de la provincia, por tal motivo se convoca a la celebración de la **Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente del 17 de mayo al 20 de diciembre**. En esta ocasión se dedica al recurso agua, vital para la protección, conservación de los ecosistemas y de nuestra Madre Tierra. Además del lema que presidirá la campaña internacional trabajaremos con otros como:

- **“El agua, un recurso vital para la sociedad”.**
- **“El Agua fuente de vida y desarrollo sostenible”.**
- **“El agua, un recurso vital para la sociedad y el planeta en general”.**

Se desarrolla un amplio programa de actividades en toda la provincia, talleres, concursos, acciones de limpieza en la zona costera, siembra de árboles, reconocimientos a entidades destacadas y comparencias especiales en todos los medios de comunicación. La actividad central se realizará en el municipio de Santa Cruz del Norte, destacado por su gestión ambiental.